

ほんとうの 平和って 何だろう。

「平和を祈念する作文」 受賞作品

おばあちゃん五才、弟四才、妹〇才、母二十七才と四人で父のいない生活は、今のようにおかしもお米も、それに、働きたくても仕事もなく、毎日食物にこまつたそうです。

ご飯といえば、米は少しで、大根やあわなつぱといつしょにたいて、おかげは、うめぼしとみそ汁で、学校に弁当をもつていくのがいちばんつらかったそうです。お

おじいちゃんが今生きていれば
八十五才です。

おかげやくだもの、ジュースそ
れに洋服などほしいと思つても、
子供の好きな物はあとまわしで、
その日の食事がたいへんだつた。
今は、働きたければどんな仕事
もあり、ほしい物はどんな物もか
えるし、今は、一番いいなあと思
いました。

家のおばあちゃんの小さいとき
の話です。

昭和十八年の五月に、三十三才
で戦争に行つたそうです。

最初は、秋田で入隊して、それ
から東京に行き、フィリピンに、
向かう時に船で五百人位の人々が、

なかがすいて遊びから帰つても、
おにぎりのご飯もなく、その日の
あぜ道の草に、塩をつけて食べた
り、よその家にあかちゃんを、お
んぶして、おにぎりをもらつて食
べ、なみだをこぼしながら、心か
らありがとうと思つたそうです。

A black and white portrait photograph of a young person with dark hair, wearing a light-colored shirt. The photo is framed by a thick black border.

成章小学校 六年
春 はる 奈 な さん

最優秀賞 「いつしょに遊ぼうよ、おじいちゃん」

小学生の部

優秀賞

26
人